



Síntesis de medios

03 de abril de 2024

Primeras Planas

Recortan exportación y priorizan Dos Bocas
Se avientan culpas por el asesinato de Gisela Gaytán
INE oculta currículos de sus empleados
Cruzan culpas a todo nivel por el asesinato de Gisela en Celaya
En Guanajuato se negó la custodia a Gisela Gaytán: SSPC
Exhiben omisiones en protección a candidata... y ataques aumentan 150%
Aumentan asesinatos de aspirantes
¡Caótico!
¡De paseo en Foxborough!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reporta SSC detención de talamontes

Durante un operativo implementado por policías de la SSC en Milpa Alta para prevenir la tala clandestina, las autoridades detuvieron a un sujeto por derribar árboles endémicos. En conferencia, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, acompañado por el jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que, como parte de la estrategia para combatir delitos ambientales, los agentes llevaron a cabo patrullajes en zonas boscosas de la demarcación. [Basta](#)

Utilizan ciberfallas para hurtar datos

Ciberdelincuentes pueden aprovechar interrupciones repentinas en las aplicaciones para buscar y robar información de los usuarios con el pretexto de restablecer el servicio, alertó la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. "Pudiera suceder a partir de algún suceso como cuando se caen las redes, en donde los cibercriminales pudieran aprovechar esas posibilidades u oportunidades para hacer un mal uso", señaló Fátima Colín, suboficial de la Policía Cibernética. [Reforma](#) / [Metro](#)

Van 200 mil multas por invadir carriles

Los carriles confinados para el tránsito de las unidades del Metrobús, durante 2023, sumaron más de cinco mil invasiones por parte de vehículos privados, lo que tuvo como resultado que los agentes de **Tránsito de la SSC** emitieran más de 200 mil multas. Las líneas 4, 5 y 6 fueron las más afectadas. [Basta](#)

Mi Policía es una aplicación para teléfonos inteligentes que tiene el objetivo de acercar los servicios policiales al ciudadano. [Reforma](#)

Choque de tráiler paró la Línea 5

Un tráiler volcó en Circuito Interior entre las estaciones Aragón y Oceanía de la Línea 5 del Metro, lo que provocó la muerte del operador, la suspensión durante todo el día del transporte colectivo y caos vehicular. Unos 70 autobuses de la RTP suplieron al Metro y brindaron servicio provisional en el tramo afectado. También se brindó apoyo con vehículos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)



Paran a taxista pirata con 8 tiros

Un sujeto, apodado como El Pato, fue asesinado a balazos mientras conducía su automóvil en calles de Cuauhtépec en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los presuntos homicidas fueron detenidos por **elementos de la SSC del Sector Cuauhtépec**, en la colonia Zona Escolar. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Detienen a conductor que atropelló a mujer

El presunto responsable de atropellar a una mujer joven en Tláhuac, quien murió a consecuencia del accidente, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en las avenidas La Turba y Guillermo Prieto, colonia La Draga, la mañana del lunes. [Reforma](#) / [Metro](#)

Machetea a su ex dentro de un cajero

Un hombre fue capturado por la policía, tras atacar con un machete a una mujer que dormía dentro de un cajero automático, en la colonia Nonoalco, alcaldía Benito Juárez. Los hechos ocurrieron cuando agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron una alerta de emergencia por una mujer con varias heridas en el cuerpo, por lo que la trasladaron a un hospital para su atención médica. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Se combate a la delincuencia en la alcaldía Miguel Hidalgo

Un sujeto quedó bajo arresto por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras una persecución policiaca a pie por calles de la colonia Popo, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Su detención se logró luego de que una persona aseguró que el sujeto intentó despojarlo de una motocicleta. [La Prensa](#)

“Picador” picado

Sujeto con antecedentes penales por abuso sexual y robo muere apuñalado en calles de la colonia Zona Rústica, alcaldía Xochimilco; cuando el agresor intentaba huir, se impactó contra un árbol y fue detenido. [El Gráfico](#)

Van por patrullas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** emitió una licitación para el arrendamiento de mil 876 patrullas para los ejercicios 2024 a 2027, informó ayer la Gaceta Oficial de la Ciudad. La SSC deberá dar a conocer el fallo el 23 de abril. [Reforma](#)

Policiaco

Muere vigilante al caer en cisterna

El conserje de un edificio, al asomarse a una cisterna de agua para revisarla, cayó al interior, lo que provocó que falleciera ahogado, en la colonia Popotla, alcaldía Miguel Hidalgo. La zona fue resguardada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Asesinado a tiros por sus amigos en Iztapalapa

Un hombre fue asesinado a balazos por sus "amigos", cuando discutió con sus cómplices; las investigaciones de la policía del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México señalan que los implicados se dedicaban a robar a la gente por medio de anuncios en redes sociales, en Iztapalapa. Autoridades de la FGJ y elementos de la **SSC de la CDMX** investigan para dar con los presuntos responsables. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

03 de abril de 2024

Choque entre 3 autos y trolebús deja 6 heridos

Un accidente entre tres vehículos y un trolebús en calles de la Colonia Tierra Nueva, en la alcaldía Azcapotzalco, dejó como saldo seis heridos, entre ellos una menor y un bebé. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** Sector Hormiga, quienes resguardaron el perímetro mientras que paramédicos de diferentes ambulancias brindaban los primeros auxilios a las víctimas. [La Prensa](#)

Fallece tras rutina en el gym

Una mujer de 65 años murió tras realizar una rutina de ejercicio en el Smart Fit de Parque Tepeyac, en la alcaldía Gustavo A. Madero, de acuerdo con reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

Ultiman a hombre con un arma blanca

Tras ser apuñalado, un hombre falleció en calles de la colonia Coltongo, alcaldía Azcapotzalco; el agresor escapó del lugar de los hechos. Para evitar la presencia de curiosos, **policías** acordonaron la zona hasta que agentes de los Servicios Periciales levantaron el cadáver. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

La Unión les cae “al chile”

Integrantes de La Unión Tepito irrumpieron y plomearon a dos supuestos narcomenudistas en una vecindad del Centro Histórico. [El Gráfico](#)

Atoran a morrito por plomear a un chavo

Luego de atacar a tiros a un joven en calles de la colonia Buenos Aires, los agresores, en su huida, chocaron y abandonaron el auto, dejando en el asiento trasero a un niño de 12 años, que fue llevado ante las instancias correspondientes. [El Gráfico](#)

Aplican “ley fuga” a un desconocido

Tres balazos mataron a un hombre en calles de la colonia CTM El Risco, en la alcaldía Gustavo A. Madero; los agresores lograron huir. [El Gráfico](#)

Justicia

Hace 6 años no hay insumos para trabajo de peritos; la FGJ les dio días de descanso para que no hagan escándalo

A pesar que, durante los primeros meses del 2023, grupos de peritos de la FGJ-CDMX realizaron diversas manifestaciones para denunciar nulidad de derechos laborales, guardias extenuantes, mobiliario y equipo obsoleto, así como descuentos de pago injustificados, cesaron las protestas que mantenían, pero no fue porque hayan obtenido solución a las demandas, sino porque la FGJ resolvió que no se les haga trabajar en días de descanso, además de que se acordó que no tendrán descuentos salariales. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Se combate a la delincuencia en la alcaldía Miguel Hidalgo



Un sujeto quedó bajo arresto, luego de ser sorprendido forcejeando con una persona, quien aseguró que momentos previos el sujeto intentó despojarlo de una motocicleta.